

16. März 2023 | Seite 1 von 2



Ali Riza Sark ist Auszubildender bei der Sparkasse Bochum. | Foto: Sparkasse Bochum

„Rot ist meine Lieblingsfarbe.“

„Rot war schon immer meine Lieblingsfarbe.“ sagt Ali Riza Sark und lacht. Nach der zehnten Klasse hatte er sich bei der Sparkasse Bochum beworben, war jedoch nicht angenommen worden. „Ich habe dann mein Abitur nachgeholt und es noch einmal versucht. Dann hat es endlich geklappt – der Aufwand hat sich gelohnt.“ In der Ausbildung macht ihm der Kontakt mit den Kundinnen und Kunden am meisten Spaß, auch die gute Stimmung in der Geschäftsstelle schätzt er sehr. „Ich scherze gerne mit den Menschen. Der Job ist für mich perfekt, denn ich bin offen und lache viel“, sagt er. Sein Ziel ist es, irgendwann selbst eine Geschäftsstelle zu leiten. Dank vielfältiger Weiterbildungsmöglichkeiten bei der Sparkasse Bochum – darunter auch ein berufsbegleitendes Studium an der Sparkassen-Hochschule – sieht er sehr gute Entwicklungschancen: „Die geregelten Arbeitszeiten, ein kostenloses Azubiticket und 30 Urlaubstage für Azubis / 32 Tage für Bankkaufleute finde ich sehr ansprechend.“

Seite 2 von 2

Nach der Arbeit geht es in den Ring, denn Ali Riza Sark macht seit elf Jahren Karate. „Ich trainiere fast jeden Tag. Das ist ein guter Ausgleich. Beruf, Sport, Freizeit und Familie lassen sich mit der Sparkasse Bochum als Arbeitgeberin einfach kombinieren.“, findet der Auszubildende.

Du willst dich aktiv ins Team einbringen, statt nur zuzuschauen? Bei uns erwartet dich ein praxisnaher Einstieg in eine Karriere mit vielfältigen Entwicklungsmöglichkeiten und jeder Menge Sinn – für dich und für uns alle. Finde deinen Ausbildungsplatz auf sparkasse-bochum.de/ausbildung